

# Pas question de débaptiser le lycée Heinleix !

Le lycée professionnel Heinleix est et... restera ! Son proviseur voit rouge quand on lui parle de Jean-de-Neyman.

Bernard Benhamou, le proviseur du lycée des métiers Heinleix fait les gros yeux. « La semaine dernière, en conseil d'administration, j'ai appris que certains voulaient débaptiser le lycée Heinleix pour l'appeler Jean-de-Neyman. Je peux vous affirmer que la communauté éducative du lycée est à 120 % contre. C'est un coup de poignard dans le dos ».

Le 3 septembre dernier, jour de la commémoration de la mort de ce Résistant, la section locale du Parti communiste et le Comité du souvenir des fusillés de Nantes - Chateaubriant et de la Résistance en Loire-Inférieure, annonçaient dans nos colonnes leur souhait de voir « le lycée professionnel d'Heinleix porter officiellement le nom de Jean de Neyman à partir de la rentrée 2013 ». Une idée qui émerge après la décision d'abattre l'actuel collège Jean-de-Neyman, en centre ville.

## Heinleix est connu

Et même si Jean de Neyman, un physicien de 30 ans, a été fusillé par les Allemands le 3 septembre 1944 devant le château de Heinleix, Bernard Benhamou, n'est pas prêt à laisser débaptiser son lycée. « La Région nous a baptisés officiellement le 22 novembre 2005. Je n'ai pas fini ma campagne de baptême qu'il faudrait en commencer une autre ? D'ailleurs la Région m'avait appellé l'an dernier pour me demander mon avis sur cette idée et le conseil

d'administration s'est prononcé contre. Contrairement à ce qui est affirmé, la Région n'a donc jamais donné son accord ».

Aux yeux du proviseur, « ce serait un non-sens pédagogique que de donner le nom d'un collège à un lycée professionnel, il y aura forcément confusion pour les parents. Et puis, nous faisons partie du quartier de Heinleix tout comme l'IUT ! ». Et d'aligner les arguments : « On est un des rares lycées français à remplir nos sections Industrie des procédés. Au ministère on nous connaît sous le nom de Heinleix et nos partenaires de l'industrie chimique, comme Yara, Total, Cargill... connaissent très bien les anciens d'Heinleix ».

## Une statue sur le rond-point

Bernard Benhamou a bien une idée à proposer aux défenseurs de la mémoire de la Résistance : « Le secteur s'appelle aussi le quartier de la Croix de Heinleix parce qu'il y avait une croix sur l'actuel rond-point. Elle a disparu dans les années 20 mais est toujours considérée comme un monument de France ! Voilà pourquoi nous mettons toujours plus de temps que les autres à obtenir des permis. Donc, je propose qu'on érige une statue de Jean de Neyman sur ce rond-point. Ce ne sera pas un monument de France et tout le monde sera content ».

Isabelle GUILLERMIC.



Bernard Benhamou est ravi d'être le proviseur du lycée professionnel Heinleix.